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Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’anno duemilanove , addì  ventisette  del mese di ottobre   alle ore 18:00, nel  
Comune di Montevago e nella sala delle adunanze consiliari, in seguito a convocazione del 
Presidente per propria determinazione, ai sensi dell’art.20, comma 1, della l.r. 26 agosto 
1992, n. 7  e successive modifiche ed integrazioni, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta ordinaria ed in prima convocazione, nelle persone dei Signori : 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino SI  
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo  SI 
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare  SI 
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare  SI 
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino SI  

 
Assiste il Segretario Comunale, Dr.Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificata  la presenza  del numero legale per validamente deliberare dichiara 
aperti i lavori.  
 

  
N°  71 
del Registro Delibere 
 
Data  27.10.2009 

OGGETTO: Verifica degli equilibri di bilancio ai 
sensi dell’art.193 del T.U. degli EE.LL. 
Esercizio 2009-Variazione di bilancio. 



Per l’Amministrazione sono presenti il Vice-Sindaco la Rocca Antonino, l’Ass. Bavetta Annalisa, l’Ass. 
Portolano Calogero e l’Ass. Di Campo Giuseppe. 
 
Sono  inoltre presenti il Revisore dei Conti Dott.  Rosalia Giuseppe, la Rag. Barrile Teresa, la Rag. 
Barrile Giuseppe  e la Dr.ssa Porcaro Margherita; 
 
L’Ass. Portolano Calogero illustra il contenuto della proposta. In particolare, si sofferma sui  debiti fuori 
bilancio emersi ed ammontanti a complessivi € 16.193,29 di cui € 5.197,90 quale saldo gestione Sogeir 
2007, € 6995,39 per cessione di n. 750 buoni gasolio Erg ed € 4.000,00 per fornitura attrezzature 
informatiche Digitanet; 
Il Presidente del Consiglio legge il contenuto del verbale della Commissione Consiliare “ Servizi 
Finanziari ,Tributi e Personale” del 19.10.2009; 
Il Presidente della Commissione Mauceri Antonino interviene per precisare che il verbale deve essere 
rettificato in quanto alla chiusura dei lavori è anche arrivato il consigliere Castiglione Luigi. Precisa 
altresì di avere sospeso i lavori della Commissione stante la perdurante assenza dei suoi componenti. 
Il Cons. Castiglione Luigi interviene per dire che in base  alla disposizione contenuta nello specifico  
regolamento i lavori della stessa potevano svolgersi un’ora dopo. 
Tra il Presidente della Commissione Mauceri ed il consigliere Castiglione segue un piccolo diverbio in 
ordine alle modalità di convocazione della Commissione ed all’avvenuto espletamento dei lavori.  
Il Presidente del Consiglio presa la parola precisa che sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono 
stati resi i  prescritti pareri da parte del Responsabile dei S.F. e del Revisore dei Conti; 
Il Consigliere Migliore Antonia, Capogruppo del gruppo di minoranza, interviene per dire che  è difficile 
valutare lo stato di attuazione dei programmi, anche perché il bilancio di previsione dell’esercizio 
finanziario 2009 è stato approvato con sette mesi di ritardo e non risulta che sia  stato adottato il PEG. Tra 
le relazioni allegate quella della Responsabile del Settore Servizi Generali rileva l’assenza della figura 
dell’Assistente Sociale così come si vuole rilevare  il fatto che a distanza di un anno si ritrovano due di 
quei debiti già  precedentemente segnalati; 
Il Cons. Bavetta Antonio, Capogruppo del gruppo del “Partito Democratico”, interviene per dire che la 
verifica degli equilibri dovrebbe servire a verificare lo stato di attuazione  dei programmi, ma  il ritardo 
con cui è stato approvato il  bilancio, non lo consente. Dalle relazioni rese dai Responsabili del Settore 
LL.PP. si rileva che il saldo  2007 con la Sogeir ammonta ad € 5.197,90 , così come assomma ad € 
23.709,52 il debito per il rimborso delle spese legali all’ex Sindaco Impastato Calogero. Prosegue che 
dopo anni pare chiudersi la vicenda dei debiti con la Sogeir , ma che resta aperta la questione con l’Enel 
Sole ed a tal fine resta  in attesa di notizie. Dalla relazione fatta pervenire dalla Responsabile del Settore 
Servizi Generali viene  rilevata  l’assenza  della figura dell’Assistente Sociale e la lamentela in ordine alla 
poca attenzione riservata dall’Amministrazione  al Settore dalla stessa rappresentato. Dai pareri resi dai 
responsabili a ciò preposti si rileva il  permanere  degli equilibri di bilancio; 
Il Consigliere Castiglione Luigi, Capogruppo del gruppo di maggioranza “Solidarietà e Partecipazione”, 
interviene per sottolineare di avere rilevato  anche lui l’avvenuta segnalazione dell’assenza della figura 
dell’Assistente Sociale all’interno della dotazione organica. Sottolinea di come il lavoro fatto nei riguardi 
della Sogeir abbia dato i propri frutti e di come sia stata trovata con l’Enel Sole un’intesa che a presto 
verrà  formalizzata. 
Il Presidente del Consiglio rileva che esiste una proposta della Giunta dell’Unione dei Comuni in ordine 
al trasferimento alla stessa di tutte le competenze inerenti la  figura dell’Assistente Sociale; 
Il Vice-Sindaco  La  Rocca  Antonino interviene per dire  che il problema dell’Assistente Sociale è anche 
dovuto al fatto che la spesa complessiva del personale non può essere superiore ad una certa percentuale 
della spesa corrente  ed a tal fine chiede al Responsabile del Settore Personale e Tributi di  relazionare. 
Prosegue riferendo che  al fine di risolvere la questione è stato, vanamente, fatto un tentativo di trovare 
un’intesa con i Comuni limitrofi che  già dispongono all’interno della propria dotazione organica di un 
Assistente Sociale. 
Il Responsabile del Settore Personale e Tributi fornisce ai consiglieri le precisazioni chieste dal Vice-
Sindaco La Rocca; 



Il Consigliere Migliore Antonia chiede nuovamente la parola per sottolineare la stranezza del fatto  che 
gli atti assunti dalla Giunta dell’Unione, non vengano sottoposti al vaglio del consiglio comunale di 
Montevago, per i conflitti di competenze  sui Responsabili di Settore chiamati  a redigere le proposte e 
rendere il prescritto parere di regolarità tecnica . Nell’esprimere i propri dubbi sul fatto che gli altri 
Comuni vogliano realmente trasferire le competenze dell’Assistente Sociale all’Unione, sollecita che le 
proposte di trasferimento fatte dalla Giunta dell’Unione vengano sottoposte all’attenzione del Consiglio. 
Il Consigliere Bavetta Antonio interviene per alcune precisazioni in ordine alle difficoltà tecniche 
evidenziate dal Vice-Sindaco e dal Responsabile del Settore “Personale e Tributi”. Ritiene difficile che il 
trasferimento di alcuni dei servizi chiesti dalla Giunta dell’Unione possa avvenire;.Rileva, infine, con 
soddisfazione, l’avvenuta chiusura della questione con la Sogeir, con una somma inferiore rispetto a cosa 
si era immaginato ed anticipa già il voto favorevole del gruppo che rappresenta ; 
L’ Ass. Portolano Calogero precisa che il risultato è stato raggiunto grazie ad impegnativo lavoro di 
verifica e controllo iniziato dal precedente assessore e da lui continuato; 
Gli altri Capigruppo Migliore Antonia e Castiglione Luigi assicurano il voto favorevole dei rispettivi 
gruppi; 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con voti favorevoli n. 11;contrari n. 0;astenuti n.0;espressi per alzata di mano 
 

DELIBERA 
 

Di approvare ,come approva,il contenuto della proposta  allegata al presente atto quale parte integrante e 
sostanziale; 
 
 
 
Viene richiesto di votare per l’immediata esecuzione del presente atto  
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con voti favorevoli n. 11;contrari n. 0;astenuti n.0;espressi per alzata di mano 
 

DELIBERA 
 

Di dichiarare la presente delibera immediatamente esecutiva. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


